

## Leicht nachgebende Preise

Deutsche-Holstein-Auktion in Buchloe am 10.10.2008

Zur Auktion des Zuchtverbandes Schwarzbunt und Rotbunt Bayern e. V. am 10. Oktober 2008 in der Kälberhalle Schmitz meldeten die Holstein-Züchter 106 Tiere. Davon wurden 5 Bullen, 2 Kühe, 41 Jungkühe, 2 Kalbinnen und 30 Kälber aufgetrieben. Bei nur durchschnittlichem Besuch sank der Durchschnittspreis bei den Jungkühen um 41,- €. Mit dem Angebot von 5 Bullen konnte die Nachfrage befriedigt werden. An der Spitze stand 1 Elayo-Sohn aus ET von Herrn Stefan Gumpold aus Ainring. Die Mutter, eine 88-Punkte-Kuh mit einem RZM von 125, leistete im Durchschnitt von 2 Laktationen 11464-3,92-3,44. Für € 1350,- wechselte er den Besitzer.

Eine Zweitkalbskuh kostete € 1550,-.

Bei den Jungkühen lag das Durchschnittsgemelk bei 30 kg- Die Streuung war groß. Mehrere Spitzentiere lagen bei 37 – 39 kg. Den Höchstpreis von € 1950,- erhielt die Kreuzer GbR aus Germaringen für eine korrekte Leif-Tochter. Noch 3 weitere Spitzentiere erzielten einen Zuschlagspreis von € 1800,-. Danach konnten viele Tiere zu durchschnittlichen Preisen erworben werden. 3 Tiere gaben die Verkäufer wegen zu geringen Geboten nicht ab.

Von den 2 Kalbinnen konnte nur 1 verkauft werden.

Auch bei den Kälbern sank das Preisniveau um € 70,- gegenüber der letzten Auktion

Die Preise im einzelnen:

	<u>aufgetr/verkauft</u>	<u>Preisspanne</u>	<u>Durchschnittspreis</u>
<b>Bullen</b>	5/4	1.050-1.350	1.163,-
<b>Kühe</b>	2/1		1.550,-
<b>Jungkühe</b>	41/38	600-1.950	1.371,-
<b>Kalbinnen</b>	2/1		1.050,-
<b>Kälber</b>	30/29	140-500	272,-